



Epreuves de certification en langue: bravo aux 7 candidats!

publié le 04/07/2014

Sept élèves de 3ème ont présenté cette année les épreuves de la certification en langue.

Cet examen, proposé par l'état allemand, permet de valider le niveau B1, lequel correspond aux compétences atteintes en fin de seconde.

C'est un examen difficile, car il se compose de 4 épreuves différentes (expression orale, expression écrite, compréhension orale, compréhension écrite). Cependant, la certification en langue donne accès à un premier diplôme international.

On peut donc conseiller à tous les élèves germanistes motivés de présenter ces épreuves au collège, ou plus tard, au lycée.

Parmi les candidats de cette année, une élève a réussi à valider toutes les compétences évaluées.

Les autres candidats ont validé une ou plusieurs compétences et pourront retenter leur chance, l'année prochaine, au lycée (plusieurs tentatives sont souvent nécessaires pour valider toutes les compétences).

BRAVO à tous ces élèves courageux, qui n'ont pas hésité à participer à cet examen exigeant et ambitieux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.